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El Pleno del Consell de Formentera ha celebrado hoy la segunda sesión del debate sobre el
estado de Formentera. En la sesión se ha aprobado por unanimidad la proposición de Gent per
Formentera para "instar a las administraciones competentes a estudiar el replanteo de la línea
directa con Dénia en las condiciones en que se ofrece actualmente, visto el impacto negativo
en el modelo de isla sostenible y segura que queremos". Así lo ha explicado el conseller de
Movilidad, Rafael González, "visto que sólo se da servicio durante la temporada alta, el barco
no lleva mercancías pero sí vehículos que ayudan al colapso de la isla", según ha declarado. El
conseller ha recordado que Formentera es el único puerto que no cuenta con la declaración de
una línea de interés general que conecte con la Península y espera que "con este acuerdo de
pleno tengamos más fuerza para mejorar esta conexión".

  

Energías renovables

  

El Pleno también ha aprobado por unanimidad la proposición de Gent per Formentera para
"instar al Consell a encargar un proyecto que planifique la sustitución progresiva de energías
convencionales por energías renovables en los edificios públicos del Consell". La consellera de
Medio Ambiente, Daisee Aguilera, ha explicado que "se identificarán las posibilidades de
mejora en todos los edificios e instalaciones públicas para que cuando el Govern dé las ayudas
sea más fácil la adhesión de Formentera". Además la consellera ha anunciado que "se
destinarán una parte de recursos propios vía presupuestos generales o a través de proyectos
que formen parte del presupuesto de presupuestos participativos a potenciar las energías
renovables".

  

En este sentido, todos los grupos políticos del plenario también han apoyado la proposición del
Grupo Socialista para "instar al Consell a trabajar de forma conjunta con el Govern balear para
conseguir que Formentera sea una isla sostenible energéticamente".

  

Mejoras prestaciones servicios administración central

  

Por otra parte, el Pleno del Consell Insular de Formentera ha vuelto a solicitar al Gobierno del
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Estado que mejore la prestación de servicios administrativos de su competencia en la isla de
Formentera, "prioritariamente los servicios de la Agencia Tributaria, la Tesorería General de la
Seguridad Social, de la Jefatura de Tráfico, del servicio de expedición de pasaporte,
extranjería, entre otros", según ha explicado el conseller de Presidencia, Bartomeu Escandell.
Todos los grupos políticos han apoyado esta proposición de Gent per Formentera.

  

También se ha dado apoyo unánime a "instar al Consell adaptar la sala de actos del edificio del
centro de día para que pueda acoger las sesiones plenarias de este Consell y dotarla con las
mejoras tecnológicas necesarias para su realización". El conseller de Presidencia, Bartomeu
Escandell, ha explicado que la sala de actos del Centro de Día, la Magic Box, "es un lugar sin
barreras arquitectónicas y que puede ofrecer mejoras tecnológicas tanto para los consellers,
como para introducir la posibilidad de poder retransmitir los plenos en directo".

  

Los grupos políticos han aprobado por unanimidad la proposición del Partido Popular para
"instar al Consell a mejorar las frecuencias del transporte público entre la Mola y el resto de
Formentera". El conseller de Movilidad, Rafael González, añadió que han apoyado la
proposición y que tratarán de que las mejoras del transporte público "no sean sólo en esa zona
sino por toda la isla".

  

Mejoras en núcleos urbanos

  

El Pleno del Consell también ha apoyado por unanimidad la proposición para instar al Consell a
que siga trabajando para hacer mejoras en Sant Ferran, Es Pujols, Ses Bardetes, Es Ca Marí y
la Savina.

  

Por otra parte, todos los grupos municipales han votado a favor de la proposición socialista
para "instar al Consell a modificar el horario de inicio, haciéndose en horario de tarde, del Pleno
Extraordinario sobre el estado de Formentera".

  

Vivienda

  

Cabe destacar también que el pleno ha aprobado unánimemente, la proposición de Compromís
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amb Formentera, fusionada con la de los socialistas y que según ha explicado la consellera de
Territorio, Alejandra Ferrer, ha quedado así redactada "instar al Consell que conjuntamente con
el IBAVI realicen un estudio sobre la vivienda en Formentera, y sus soluciones a sus
necesidades concretas y a impulsar un pacto social por la vivienda".
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